
2019 年度 

第３回理事会議事録 

 

日    時    2019 年６月 14 日（金）13 時 00 分～15 時 02 分 

場    所    歯科技工士会館会議室 

出    席    杉岡会長，西澤・森野・山下副会長，*夏目専務理事，清水・下澤・松井・下江・ 

金井・綾部・奥村常務理事，岩澤・松尾・冨野・大西・片岡・榎・宗像理事 

（理事 19 名中 19 名出席） 

伊集院・上野監事（監事２名中２名出席），古橋相談役 

衛藤社員総会議長，川﨑社員総会副議長 

<＊印：進行> 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

１  会長挨拶 

第８回社員総会（2019 年６月 15 日）へ向け

た的確な対応，業務執行における心構え等につ

いて挨拶があった。 

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 19

名により全会一致で承認した。 

（２）法人運営 

ア 一般財団法人 歯科医療振興財団役員及び

公益財団法人 8020 推進財団評議員への杉岡

会長就任について，挙手 19 名により全会一

致で承認した。 

イ 公益社団法人 日本歯科医師会「2019 年度

災害歯科保健医療体制研修会」の後援名義使

用許可依頼について，挙手 19 名により全会

一致で承認した。 

ウ 第８回社員総会に関するタイムスケジュー

ル，定款の変更議案における議決数の確認方

法，質問・要望事項への対応等，議事運営の

内容について確認した。 

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執行

理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア 本日及び明日（2019 年６月 15 日）の諸会議

等開催日程について確認がされた（夏目専務

理事）。 

（２）事業推進 

ア 「2019 年度第１回管理者資格と認定施設の

制度構築 PT」（2019 年５月 24 日）の内容に

ついて報告があった（清水常務理事）。 

（３）法人運営 

ア 歯科技工士会館屋上の防水シート破損及び

地下車庫の漏水に関する今後の修繕対応等

について報告があった（下澤常務理事）。 

イ 公益社団法人 日本歯科医師会「2019 年度

災害歯科保健医療体制研修会」実施内容の説

明があり，役員に対する受講要請があった

（西澤副会長）。 

（４）財務管理 

ア 2018年度会計収支決算に関する正味財産増

減内容の説明があった（松井常務理事）。 

イ 日技厚生会「2019 年度第１回運営委員会」

（2019年６月15日）のタイムスケジュール，

検討内容等について説明があった（夏目専務

理事）。 

（５）組織対策  

ア 「2019 年度組織拡充事業支援金」の支給状

況について報告があった（下江常務理事）。

イ 2019年５月度会員数等に関する動向につい

て報告があった（下江常務理事）。 

ウ 「学生会員」制度具現化へ向けた説明等，

全国歯科技工士教育協議会への今後の対応

について報告があった（下江常務理事）。 

（６）教育研修 

ア 2019 年度の歯科技工士生涯研修開催・参加

状況及び認可状況について報告があった（金

井常務理事）。 

イ 「2019 年度第１回教育研修委員会・生涯研



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記を明確にするため，この議事録を会長及び監事において記名押印する。 

 

 

2019 年６月 14 日 

2019 年度第３回理事会 

 

 

会   長    杉  岡  範  明 

 

監   事    伊集院  正  俊 

 

監   事    上  野      博 

修中央本部委員会」（2019 年５月 31 日）の内

容について報告があった（金井常務理事）。 

ウ 「2019 年度顎口腔機能学日技指定研修」の

開催日程，開催地等について報告があった

（森野副会長）。 

エ 「2019 年度感染症予防歯科技工士講習会」

の開催日程，開催地等について報告があった

（森野副会長）。 

オ 地域組織を対象として，歯科技工士教育機

関との関わり状況についての調査を実施す

る旨の報告があった（森野副会長）。 

（７）国際振興 

ア ベトナムにおける研修事業に関する講師登

録状況について報告があった（西澤副会長）。

イ 公益社団法人 国際医療振興財団（JIMTEF）

主催による「ベトナム歯科学会＆視察ツア

ー」の内容について案内があった（西澤副会

長）。 

（８）歯科技工所管理 

ア 「全国歯科技工所開設届け出調査一覧」（第

５版）の内容について説明があり，「第８回

社員総会」にて地域組織へ当該都道府県分の

一覧を配付する旨の報告があった（奥村常務

理事）。 

イ 2018 年度「歯科補てつ物製作過程等の情報

提供推進事業」研修会開催案内ハガキ送付時

に返戻のあった愛知県内歯科技工所の実態 

について，愛知県行政が調査した結果の報告

があった（奥村常務理事）。 

（10）歯科技工士労務対策 

ア 「2019 年度第１回歯科技工士労務対策委員

会・若年雇用定着及び女性活躍推進 PT 合同

会議」（2019 年５月 18 日）の内容について報

告があった（下江常務理事）。 

イ 2019 年度「歯科技工士の働き方改革セミナ

ー」の開催日程，開催地等について報告があ

った（下江常務理事）。 

ウ 「令和元年度 歯科技工士基準賃金表」の内

容について説明があり，『日本歯技』2019 年

８月号にて公表する旨の報告があった（下江

常務理事）。 

エ 「雇用安定のための手引」（改訂版）が完成

し，『日本歯技』2019 年７月号同封にて全会

員へ配付する旨の報告があった（下江常務理

事）。 

（11）その他 

ア 変更された『日本歯技』表紙デザインへの

感想が述べられた（下澤常務理事）。 

イ 第８回社員総会への対応，組織拡充におけ

る地域組織と歯科技工士教育機関とのつな

がりの重要性等について監事所見があった

（伊集院監事，上野監事）。 

 

以   上 


